
例年以上に暑い夏も終わり、朝晩大変冷えてきていますが、クリーンパートナー会員の皆さんは、いかがお過

ごしでしょうか？

くるめクリーンパートナーは、制度開始から 15 年目を迎え、平成 28 年 9 月末現在、541 団体、20,986 人の皆さ

んが登録されており、制度開始前に比べると、随分まちがきれいになったと感じています。また、会員の皆さんの

活動を目にすることが、市民の皆さんの環境美化に対する意識の向上につながっていると考えています。

会員の皆さんにおかれましては、これからも安全第一で、無理のない範囲で活動してください。

環境フェアで

感謝状贈呈式を行いました

平成 27 年度

活動実績がまとまりました

6 月 5 日に百年公園で開催した「くるめ環境フェア」

で、くるめクリーンパートナーとして長年活動し、久留

米市の環境美化に取り組まれている皆さんに、感謝状

を贈呈しました。

【感謝状贈呈団体（登録順）】

◇家庭倫理の会久留米市櫛原支部様

◇大木 武彦様

◇久留米地区ライオンズ７クラブ様

◇荒木 勝彦様

◇菜の花グループ様

◇上津北自治会クリーンパートナー様

◇城島クリーンクラブ様

◇千代島クラブ様

◇株式会社キューセツ（城島営業所）様

◇渡辺 宮子様

◇株式会社筑邦銀行田主丸支店様

◇サンサングループ様

◇ＢＳけやき通りテナント会様

◇福岡南美容専門学校様

皆さん、今後とも、よろしくお願いします。

皆さんにご提出いただいた平成 27 年度の活動報

告結果は、次のとおりです。

【活動人数】   のべ 63,047 人

【クリーンパートナーの皆さんのごみ収集量】

燃やせるごみ    11,834 袋

燃やせないごみ 4,430 袋

【ご意見（抜粋）】

日頃の活動状況やご意見など、多数お寄せいた

だき、ありがとうございました。

今のところ、できる範囲で無理なくボ

チボチと楽しくやっています

清掃活動中に「お疲れさまです」と通

りすがりの方に声をかけていただくこ

とが毎回あり、とてもうれしく思って

活動しております

みんな楽しく活動しています。チーム

力もバッチリです。
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10 月 29 日、久留米大学学園祭において、久留米大学の松田ゼミの学生

の皆さんを中心とした 16 人で、クリーンパートナー活動体験を行いました。

活動中は、10 月から提供しているソフトバンクホークスと「くるっぱ」を

あしらったキャップとベストを着用し、クリーンパートナー制度のＰＲも行い

ました。

キャンパス及び大学周辺のごみ拾いを行い、1 時間ほどで約 20ｋｇの

ごみを収集しました。

活動の最後には、参加した皆さんで拾ったごみの前で記念撮影を

し、すがすがしい気持ちでクリーンパートナー活動を終えることがで

きました。

【活動後、参加した濱さんにお話を伺いました】

Ｑ 参加してみてどうだったですか？

Ａ 短い時間でしたが、結構ごみが集まりました。たばこの吸い殻などが多かった

なと思いました。

自分たちが学ぶキャンパスやその周辺がキレイになることはうれしいですね。

これからも、できるときに、できる範囲での活動をしていきたいと思います。

このニュースレターは、くるめクリーンパートナー事業や、環境美化活動に参加している皆さんの情報交換

や交流の場などになることをめざしています。

ご意見、ご要望、情報などをいただき、より良い紙面づくりに努めますので、ご協力をよろしくお願いします。

【お問い合わせ先】

久留米市環境部 環境政策課 〒830-8520 久留米市城南町 15 番地 3

           電話 0942-30-9146   FAX 0942-30-9715   e-mail kansei@city.kurume.fukuoka.jp

久留米市田主丸総合支所 環境建設課 電話 0943-72-2156 FAX 0943-72-3819 

        北野総合支所  環境建設課 電話 0942-78-3696 FAX 0942-78-3377

       城島総合支所  環境建設課  電話 0942-62-2116 FAX 0942-62-3732

        三潴総合支所  環境建設課  電話 0942-64-2672 FAX 0942-65-0957

【発行】 久留米市環境部 環境政策課
Kurume Clean Partner
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大学生と街をキレイに！ クリーンパートナーINあのく祭

○C SBH

久留米市は、これからも様々なかたちでクリーンパートナーの制度周知をしていきます。

会員の皆さんからも、興味を持った方や何かしたいなと思っている地域の皆さんなどに、この制度を

お知らせいただければ幸いです。


